

Face à cela, rien d'étonna l'homme le plus courtisé du congrès de Brest ait été Michel Fau, ancien président du CNJA et président (pour combien de temps ?) de la Fédération porcine. Michel Fau, la mascotte des journalistes, le symbole des « rénovateurs ».

Pas la peine de lui demander son avis : les journalistes l'ont élu futur président de la FNSEA. Il parle tellement vrai... Avec Philippe Neeser, ancien président des producteurs de blé, ils le proclament porte-parole du courant « économistes lucides ». Lui, il a l'impertinence de chiffrer le coût des MCM : 40 francs par porc au bénéfice des Hollandais, soit 10 millions de francs par mois au profit des importateurs. Lui, il ose dire que les producteurs doivent avant tout faire le ménage, que l'interprofession n'est pas une panacée, tant qu'on laisse le pouvoir des coopératives échapper aux producteurs.